

olvamos a la autenticidad hispana, a los imperativos hispanos.

A un lado, el español nuevo con la responsabilidad nueva. A otro, el español viejo con la vieja responsabilidad de sus planidos y sus lágrimas.

RAMIRO LEDESMA RAMOS

"CAMARADERIAS" SANGRIENTA LAS

Nadie con sentido común creyó la burda farsa comunista de la disolución de la III Internacional, decretada recientemente por el «gran camarada Stalin» (como le llamaba Dimitroff en su circular confidencial), por el «gran camarada» responsable de «camarederías» como las matanzas espeluznantes de Riga, Odessa, Katyn y cien más...

A tahur tramposo, no pedirle limpieza. Pretender hallar una postura clara en quien siempre fué turbio es como andar buscando cordura a los locos, Las intenciones que el Komintern abrigaba y sigue abrigando con la pantomima del Decreto aludido sobre la disolución de la III Internacional, han quedado al descubierto sin trampa ni cartón en las instrucciones secretas -ypregonadas ya para aviso de ilusos — transmitidas por el secretario general

del Partido comunista Dimitroff. «Esto que es táctica no es doctrina». Asegura formalmente Dimitroff. La táctica es deshacer los patriotas agrupados en los frentes nacionales o en los trentes de liberación, «pasarse resueltamente al frente de todas las manifestaciones de carácter patriótico, cualquiera que sea» y debilitar con luchas intestinas, muertes, terror, hambre, las demás naciones para dejar expedito el camino a Rusia, que impondrá una dictadura tiránica de esclavitud y agotamientos espirituales. Detrás de todo esto no está otra cosa que la pretensión de un imperialismo ruso en que los pueblos de su dominación tendrían la consideración de esclavos, en que el obrero, en primer lugar, hallaría tasada su libertad hasta el último segundo de su existencia, puesta a tiro siempre de la voluntad caprichosa, de las pistolas rusas. Las gentes no rusas, primordialmente los trabajadores... cumplirán su misión de productores esclavizados con una pistola en la nuca, dispuestos siempre a caer al menor recelo. Odiosas son todas las invasiones, capaces de sulfurar a cualquier pueblo con raices propius; odiosa fué la invasión napoleónica y así se respondió en España. Stalin no pretende otra cosa que la invasión de Europa, no para ofrecer bienestar ni libertad a los diversos pueblos de Europa - «hay que ponerse resueltamente al frente de todas las manifestaciones de carácter patriótico», dice por boca de Dimitroff - sino para rusificar los pueblos de Europa y hacer de los rusos colonos de los productores españoles, franceses, belgas, italianos, etc., etc.

Estas aclaraciones son innecesarias después de tres años de verle al Comunismo sin careta. Pero las hacemos para que ilusos y comodones vean, vuelvan a ver si se les ha olvidado, las pretensiones de la III Internacional - disuelta en apariencia - y la inconsciencia o la maldad de quienes siendo aliados suyos se hacen responsables de «camaraderías» como las de Riga, Odesa

y Katyn.

DIVULGACIO

Desde tiempo inmemorial, el hombre dedicó su atención preferente a la cría de animales, por los productos que estos le rendían para su alimentación, cabalgadura, vestido etc. De todos ellos, prestó una especial atención a las aves, que por su facil aclimatación, domesticidad y poca exigencia en la alimentación le proporcionaban productos de alto sabor nutritivo y de suma utilidad.

En la Edad Media la estima de las aves llegó a tal punto que su propiedad fué privilegio de nobles. Las tenían en grandes cantidades, en especial las palomas, y en completa libertad, teniendo estas que buscarse su alimento.

A medida que crecen los pueblos y aumenta la densidad de población, en razón directa, va aumentando el valor a las aves; así como también, va perfeccionando el hombre los medios de obtención de sus productos. Así nació y creció la Avicultura.

No hay especie explotada que exija menos y se pague más el capital invertido; su alimentación exigua y económica pues, se pueden mantener aun con los residuos de nuestra alimentación.

No existe todavía en España esa gran afición que se nota en otros paises a la cría de aves de corral y por este motivo,

no solo es escasa nuestra producción, sino que carece de razas seleccionadas, influyendo esta carencia de producción en un consumo mínimo por cotizarse a unos precios elevados y no estar al alcance de todas las clases sociales. Afortunadamente, de un tiempo a esta parte ya son muchos los que con entusiasmo se dedican a dicha explotación y propaganda, medio que ha de contribuir a la creación de una nueva fuente de riqueza.

Es necesario producir mucho y bien, además el campo,—fuente inagotable de

Las tres cuartas partes de la producción de aves y sus productos están constituídos por los que proporcionan las ga-llinas campesinas; ofrece esta explotación rural la particularidad de que sus aves van a su antojo; estan mai alojadas, ponen sus huevos en lugares que ellas mismas elijen y que muchas veces ni el mismo dueño conoce, corrientemente ponen huevos de todas clases y tamaños, con una limpieza muy deficiente en los locales en donde se cobijan y con agravante no se tiene mira en la elección de los huevos de las buenas ponedoras para sus cluecas, lo que da lugar a un verdadero mosaico de razas, colores y tamaños de los nacidos. Tan solo teniendo en cuenta este último punto, en poco tiempo, se obtendría un mejaramiento en nuestra avicultura no poco considerable.

¿Es posible que en estas condiciones se obtenga la renumeración que pudiera esperarse con otros procedimientos?

No y rotundamente na, en estas condiciones puede decirse que la avicultura rinde por si sola, y si no hay pérdidas es porque la gallina es a modo de una máquina con gran rendimiento que el agricultor cuenta para sacar partido. Dicho ya que la avicultura campesina no rinde lo que debe porque faltan los conocimientos técnicos y económicos indispensables para toda clase de explotaciones rurales. Todo el acierto de la explotación está en manos de quien la dirije, de sus conocimientos y valía personal y del beneficio que el ganado rinde.

pero hay que hacer un estudio de las condiciones favorables y desfavorables con que se cuenta, favorecida esta comarca; cincustancias climatológicas y

EN EL CUARTEL DE SANIDAD MILITAR

Solemne Jura de la Bandera, por los reclutas recientemente incorporados

Asisten al acto todas las Autoridades eclesiásticas, militares y civiles de la ciudad

El pasado domingo, día 6, a las 10 de la mañana, tuvo lugar, en el Cuartel de la Agrupación de Sanidad Militar n.º 4, de guarnición en nuestra ciudad, el solemne acto de jurar Bandera por parte de los reclutas recientemente incorporados al mismo.

Por tal motivo, al citado acto, asistieron todas las Autoridades de la localidad; Rdo. José Juliá, Pbro ; Sr. Teniente de la Guardia Civil; Excmo. señor Alcalde; Juez de 1.ª Instancia; representación del Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S.; Delegado local del F. de J.; etc. etc , todas ellas presididas por el Sr. Teniente Coronel don Francisco Tarifa Mendoza, Jefe de la Agrupación Militar.

En el patio del Cuartel, profusa y bellamente engalanado con banderas Nacionales y del Movimiento, después de oida una Solemne Misa de campaña, el Jefe de la fuerza, Capitán don Alberto Galiana de Insausti, de la gloriosa «División Azul», tomó el juramento de ritual a los reclutas, desfilondo seguidamente los mismos, junto con la fuerza que rendía honores y una falange de la Centuria Ramiro Ledesma» del F. de J., ante las Autoridades.

Como colofón, para dar digno fin al emotivo acto que se acababa de realizar, la Agrupación de Sanidad Militar por medio del Teniente Coronel Jefe, don Francisco Tarifa Mendoza, obsequió a las Autoridades asistentes con una copa de vino español



Simpática fiesta de los Camareros, en homenaje al Hospital - Asilo



Organizada por una sección de los camareros de la localidad, el lunes, día 7, fué celebrada una fiesta en la que los beneficios líquidos eran destinados al Hospital-Asilo de nuestra ciudad.

Colaboraron a su realización la C. N. S. local, comerciantes, y de una manera muy activa, el 4.º Grupo de Sanidad Militár.

Por la mañana, con asistencia del Te-niente Coronel D. Francisco Tarifa Mendoza, del Teniente Médico don José Puentes Cao, del Excmo. Sr. Alcalde de la ciudad y Administrador del Hospital-Asilo don Francisco Sagalés Corderas, camarada Hilario Oña en representación de la C. N. S., el doctor D. Manuel Plana, la casi totalidad de los camareros francos de servicio y numeroso público, fué dado un concierto por el sexteto del 4.º Grupo de Sanidad Militar, dedicado a los asilados y pacientes del citado Centro bené-

Más tardé, fué servido un vermout y para completar este rasgo por parte de la Administración, se procuró que la comida para este día fuera extraordinaria.

Partido de balompié

Sanidad, 6 - Camareros, 3

Para disputarse la posesión del artístico trofeo ofrecido por «Ciclos Sastre», se combinó un once (?) de Camareros con un equipo de Sanidad, que cuidó de dirigir don Laureano Rodríguez.

Este encuentro fué presidido por el Capitán don Bernabé Fernández, el Teniente Ayudante don Pedro Giménez, Alférez don Zacarías Pinacho, representación de los Camareros y C. N. S.

Fuétirado el «kikof» por las niñas M.º

de la Concepción y Nuria Salamero Villanova, presenciando el encuentro numeroso público que siguió con avidez las incidencias del partido que en algunos momentos, tomó un cariz algo humo-

Venció el Sanidad por su mejor conjunto y compenetración en sus filas.

III Carrera de Camareros

Aun que en los anteriores años se había celebrado ya carrera de Camareros, este año, sin duda alguna, despertó más interés que en ningún otro, segura-mente debido al lugar donde se celebraba

El numeroso público, poco habituado a estas manifestaciones semi-deportivas, semi-humorísticas, que no obstante encierran su difícil habilidad, cerró el perímetro de la carrèra dificultando la exhibición de «focultades profesionales» a los concurrentes a la misma.

Se clasificaron: 1.º Narciso Casanovas, que se adjudicó la Copa «Tres Cosacos», 2.º José Roca, 3.º Juan Alvarez, 4.º Andrés Alfonseda, 5.º Francisco Font, 6.º Jaime Casanovas, 7.º J. López, 8.º Fernando Salamero, primero de los veteranos, 9.º Pedro Rosquellas, 10º Juan Saumell, hasta veintitrés clasificados.

El Alcalde, don Francisco Sagalés, presidente de las dignísimas autoridades que controlaron la carrera, hizo simbólica entrega de los premios a los concur-

Como final de fiesta, concurrido por destacadas autoridades, camareros y sus familiares e infinidad de simpatizantes,

(Continua en la página 3)

recursos,—nos brinda un fácil sostenimiento. La selección de los productores deberán poner el máximo interés sin reparar el coste de su compra, con el bien entendido de que después, la calidad de los productos se lo compensarán con

Sirva esta divulgación de lección edu-

cadora a los productores, desterrando antiguos métodos de explotación para hacer paso a los actuales, y de esta manera, lograr el mayor beneficio que puede conseguirse en esta comarca de inmeiorables condiciones para el desarrollo de la avicultura.

JUAN RIERA PONT

Vallés, 13/6/1943, p. 1 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers